

RENCANA AKSI
PROGRAM *INTERNSHIP* PEMERINTAH DAERAH KE
DIREKTORAT JENDERAL PERIMBANGAN KEUANGAN
TAHUN 2018

I. PROGRAM

Nama Program : Program *Internship* Pemerintah Daerah ke Direktorat Jenderal Perimbangan Keuangan *Batch I* Tahun 2018
Tanggal Program : 16 April – 4 Mei 2018
Lokasi Program : Gdg. Radius Prawiro, Direktorat Jenderal Perimbangan Keuangan, Jln. Dr. Wahidin Raya No. 1, Jakarta Pusat

II. PESERTA PROGRAM

Nama : **PETRUS FELISIANUS GAHO, S.Pd**
NIP : 19830605 200903 1 010
Pangkat/Golongan : Penata, IIIc
Jabatan : Kepala Bidang Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah
Unit Kerja : Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
Pemerintah Daerah : Kabupaten Nias Selatan

III. ATASAN PESERTA PROGRAM

Nama : **Ir. IKHTIAR DUHA, MM**
NIP : 19660412 199203 1 022
Pangkat/Golongan : Pembina Utama Madya, IIIc
Jabatan : Kepala
Unit Kerja : Badan Perencanaan Pembangunan Daerah

IV. MENTOR PROGRAM

Nama : **MOHAMAD IWAN SETIAWAN**
NIP :
Pangkat/Golongan :
Jabatan :
Unit Kerja :

1. Gambarkan suatu situasi atau isu dalam institusi/organisasi/lingkungan kerja Anda yang mungkin dapat Anda ubah atau tingkatkan dengan mengimplementasikan sebuah Rencana Aksi!

1. Terlalu banyak program dan kegiatan yang direncanakan oleh Perangkat Daerah tanpa memperhatikan kemampuan keuangan daerah.
2. Perangkat Daerah dalam menyusun program dan kegiatan selalu berulang setiap tahunnya tanpa memperhatikan kebutuhan daerah dan isu-isu strategi permasalahan daerah.
3. Pengalokasian anggaran selama ini dengan pendekatan Fungsi atau Money Follow Function sehingga permasalahan pembangunan tidak dapat diselesaikan secara utuh.
4. Kurangnya koordinasi antar perangkat daerah untuk proses perencanaan sehingga kegiatan yang di bangun jarang sinergis.

2. Apakah judul Rencana Aksi Anda?

“Money Follow Program dalam Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Nias Selatan”

3. Apakah manfaat/hasil dari Rencana Aksi Anda tersebut?

1. Program dan kegiatan yang direncanakan telah sesuai dengan analisa kebutuhan daerah.
2. Terjalinnnya koordinasi yang sinergis antar Perangkat Daerah dalam merencanakan program dan kegiatan yang menjadi prioritas dan agenda pembangunan daerah.

4. Uraikan bagaimana Rencana Aksi Anda memenuhi kriteria SMART!

Specific Spesifik	<i>Aktifitas spesifik apa yang akan Anda lakukan dalam melaksanakan Rencana Aksi?</i>
	<ul style="list-style-type: none"> • Inventarisasi program dan kegiatan yang tidak sesuai dengan prioritas dan agenda pembangunan daerah.
	<ul style="list-style-type: none"> • Inventarisasi daftar potensi daerah yang akan dikembangkan di setiap kecamatan
	<ul style="list-style-type: none"> • Melaksanakan analisis Kebutuhan Daerah
	<ul style="list-style-type: none"> • Melaksanakan Resource Forum ketika membahas suatu perencanaan program dan kegiatan yang fokus pada prioritas dan agenda pembangunan daerah.
	<ul style="list-style-type: none"> • Intervensi/penajaman terhadap Program/kegiatan perangkat daerah yang mendukung sasaran prioritas pembangunan daerah.
	<ul style="list-style-type: none"> • Menyusun dan menyampaikan daftar rekomendasi Program dan kegiatan Prioritas Pembangunan Daerah kepada Kepala Daerah.
Measurable Dapat diukur	<i>Bagaimana Anda mengukur keberhasilan Rencana Aksi? Berapa orang yang terlibat? Berapa lama waktu yang dibutuhkan? Berapa banyak yang diproduksi? Berapa persentase perubahan yang dicapai?</i>
	<ul style="list-style-type: none"> • Tersusunnya program/kegiatan yang mengacu pada : <ul style="list-style-type: none"> - Pengembangan Kepariwisata - Pengembangan Perikanan dan Kelautan - Pembangunan Pertanian dan Perkebunan - Agenda Pembangunan Setiap Tahunnya
	<ul style="list-style-type: none"> • Yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Unit Kerja Bappeda Kabupaten Nias Selatan dan Perangkat Daerah di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Nias Selatan
	<ul style="list-style-type: none"> • Kegiatan ini direncanakan dilaksanakan pada tahun 2018 dan 2019 untuk perencanaan tahun 2020.
	<ul style="list-style-type: none"> • Output dari kegiatan ini berupa : <ol style="list-style-type: none"> 1. Daftar program dan kegiatan yang dilaksanakan berulang setiap tahunnya. 2. Daftar Potensi daerah di Kecamatan yang dapat dikembangkan. 3. Hasil analisis kebutuhan daerah yang digunakan sebagai acuan dalam menentukan program dan kegiatan prioritas daerah. 4. Daftar program dan kegiatan yang sinergis antar Perangkat Daerah yang mendukung prioritas dan agenda pembangunan daerah.

	<p>5. Rancangan Renja Perangkat Daerah yang telah sesuai dengan arah pembangunan dan prioritas dan telah disesuaikan dengan kemampuan keuangan daerah.</p> <p>6. Persetujuan kepala daerah atas program dan kegiatan yang menjadi prioritas daerah.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Apabila seluruh aktifitas spesifik action plan tersebut dilaksanakan diperkirakan 70 persen permasalahan dalam perencanaan pembangunan dapat terselesaikan.
Achievable Dapat dicapai	<p>Apakah alasan Anda, mengapa Anda sangat yakin bahwa Rencana Aksi tersebut dapat diimplementasikan?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tersedianya dokumen perencanaan, evaluasi dan pelaporan 5 tahun terakhir. • Komitmen pimpinan daerah • Tersedianya sumber daya manusia yang kompeten
Relevant Relevan	<p>Bagaimana relevansi Rencana Aksi Anda terhadap: (a) institusi/organisasi/lingkungan kerja Anda (b) tugas pokok dan wewenang Anda, dan (c) program ini?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bappeda Kabupaten Nias Selatan adalah Perangkat Daerah yang melaksanakan tugas dan mengkoordinasikan penyusunan, pengendalian, dan evaluasi pelaksanaan rencana pembangunan Daerah. • Tugas Pokok Saya adalah melaksanakan kegiatan perencanaan, pengendalian dan evaluasi pembangunan daerah. • Program ini merupakan implementasi perencanaan dengan pendekatan Money Follow Program
Timely Rentang/ ketepatan waktu	<p>Mengapa waktu yang Anda tetapkan tersebut adalah waktu yang tepat untuk melaksanakan Rencana Aksi?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Implementasi Rencana Aksi akan diintegrasikan kedalam tahapan perencanaan pembangunan daerah

5. Gunakan format berikut ini untuk menunjukkan:

- Kegiatan-kegiatan yang akan Anda laksanakan; dan
- Kapan Anda akan memulai dan mengakhiri kegiatan-kegiatan tersebut.
(Jika Rencana Aksi berkelompok tuliskan kependekan nama anggota kelompok yang bertanggung jawab untuk setiap kegiatan)

Nama Kegiatan	Tahap ke-1 (minggu/ bulan/ triwulan/ semester)	Tahap ke-2 (minggu/ bulan/ triwulan/ semester)	Tahap ke-3 (minggu/ bulan/ triwulan/ semester)	Tahap ke-4 (minggu/ bulan/ triwulan/ semester)	Tahap ke-5 (minggu/ bulan/ triwulan/ semester)
Inventarisasi program dan kegiatan yang tidak sesuai dengan prioritas dan agenda pembangunan daerah	Minggu ke 2 Bulan Juni 2018				
Inventarisasi daftar potensi daerah yang akan dikembangkan di setiap kecamatan		Minggu ke 2 Bulan Juli 2018			
Melaksanakan analisis Kebutuhan Daerah			Minggu 3 Bulan Oktober 2018		
Melaksanakan Resource Forum ketika membahas suatu perencanaan program dan kegiatan yang fokus pada prioritas dan agenda pembangunan daerah				Minggu ke 1 Bulan Desember 2018	
Intervensi/penajaman program/kegiatan perangkat daerah yang mendukung sasaran prioritas pembangunan daerah.					Minggu ke 2 Bulan Maret 2019
Menyusun dan menyampaikan daftar rekomendasi Program dan kegiatan Prioritas Pembangunan Daerah kepala Kepala Daerah.					Minggu ke 2 Bulan April 2019

6. Sumber daya apa yang dibutuhkan untuk mendukung pelaksanaan Rencana Aksi Anda, dan bagaimana Anda mendapatkan sumber daya tersebut?

Adalah Sumber daya manusia yang memahami tentang alur perencanaan pembangunan daerah dan sumbernya dari internal Bappeda Kabupaten Nias Selatan.

7. Identifikasi kemungkinan hambatan dalam mengimplementasikan Rencana Aksi Anda? Bagaimana cara Anda menanggulangnya?

Hambatan yang akan dihadapi dan cara menanggulangi dalam implentasi rencana aksi ini berupa :

- a. Arah kebijakan dan sasaran pembangunan daerah terlalu banyak sehingga tidak fokus, sebagai solusinya akan dilakukan penajaman arah kebijakan dan sasaran pembangunan daerah.
 - b. Belum siapnya Perangkat Daerah dalam implementasi perencanaan dengan pendekatan Money Follow Program, solusinya perlu dilakukan sosialisasi.
-

8. Bagaimana Rencana Aksi Anda dapat meningkatkan pemerintahan yang baik (*good governance*), kesadaran gender (*gender awareness*), dan manajemen perubahan (*change management*)?

Pemerintahan yang baik (<i>good governance</i>)	Rencana Aksi ini akan mendukung perencanaan pembangunan daerah yang berbasis e-planning
Kesadaran Gender (<i>gender awareness</i>)	-
Managemen Perubahan (<i>change management</i>)	Tersusunnya Program dan kegiatan antar perangkat daerah yang sinergis dan sinkron dengan prioritas dan agenda pembangunan daerah

Jakarta, 04 Mei 2018

Peserta Program,

Mengetahui,
Atasan Langsung Peserta,

PETRUS FELISIANUS GAHO, S.Pd
NIP. 19830605 200903 1 010

Ir. IKHTIAR DUHA, MM
NIP. 19660412 199203 1 022

Mentor Program,

MOHAMAD IWAN SETIAWAN
NIP.